

Advents-Café am 4. Dezember im Amalienhof

Rund dreißig Personen hatten sich im gemütlichen Gemeinschaftsraum versammelt. Die lange Tafel war festlich gedeckt und als besonderer Genuss wurde eine köstliche Bratapfel-Torte serviert.



Im Rahmen der Feier wurde der neue Bewohnerrat, bestehend aus Stefanie Steeb, Gudrun Koch, Peter Wanke, Rolf Krieger, Ingrid Arnold und Wilfried Reiner, mit einem weihnachtlichen Amaryllis-Strauß bedacht und herzlich willkommen geheißen. Die Ehrenamtlichen Ingeborg Sehburger, Max Kübler Elisabetha Buyer und Wolfgang Blocher wurden sowohl von der Diakoniestation, als auch von den Bewohnern gewürdigt und mit Aufmerksamkeiten beschenkt. Der Hausleitung Andrea Rinderer und ihre Vertretung Gertrud Beyl wurde von der Bewohnerenschaft ein herzliches Dankeschön ausgesprochen und mit Blumen bedacht.



Besonders emotional war schließlich der offizielle Abschied von der Ehrenamtlichen Elisabetha Buyer, die seit Beginn als treue Helferin im Amalienhof dabei war – fast zwanzig Jahre Engagement! Darauf - aber auch auf das wunderbare Miteinander weiterhin - wurde mit einem Glas Sekt angestoßen.



Gemeinsam wurde „Alle Jahre wieder“ angestimmt. Andrea Rinderer scherzte anschließend, wie schön das gemeinsame Singen gewesen sei, und forderte lachend alle auf, unbedingt zum Singkreis zu kommen. Zwischendurch wurden Gedichte und Geschichten vorgetragen, die die festliche Atmosphäre noch verstärkten.

Insgesamt herrschte eine besonders schöne, warme und feierliche Stimmung – ein rundum gelungener Nachmittag.